

Diese nickte, weinte aber noch eine Weile. Doch dachte die Base in ihrer Weise: wein du nur! — Wenn ein Köschchen nicht auch begossen würde, so könnte es ja nicht wachsen und gedeihen, sondern müßte not leiden und bald elendiglich umkommen. Der Herr vom Himmel aber, der darüber wacht, schießt dann schon auch die Sonne zum Austrocknen, wenn's Zeit ist — darum, nur zu!

#### V. Der kleine Freund.

Die Hitze des Mittags brannte in den Straßen der Großstadt. Unter der Menge, welche auf und ab wogte, befand sich auch ein junges Mädchen, welches einen Fahrstuhl regierte, dessen Insasse ein kleiner, vornehm gekleideter Knabe war. „Wie oft muß man es dir noch sagen, Nanny, daß du nicht in der Sonne fahren sollst?“ begann das Kind, sich rückwärts wendend, in einem sehr herrischen Tone. „Ich werde es sicher Papa melden, wie schlecht du seine Befehle befolgst!“ Diejenige, welcher die Rede galt, nahm eine kurze Wendung nach der entgegengesetzten Seite der Straße, und die Kamerädin, mit welcher sie sich ins Gespräch eingelassen hatte, folgte ihr. „Es ist ein kleiner Ungezogener,“ sagte sie zu jener erklärend, „der